

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Berdasarkan data-data yang penulis kumpulkan terhadap para responden yang bersedia menjadi subjek penelitian, diketahui bahwa Upaya yang dilakukan oleh Guru PAI Dalam mengembangkan pembelajaran berbasis online pada Kurikulum 2013 telah dilakukan dengan baik. Keaktifan yang ditunjukkan dalam kegiatan inti pada proses pembelajaran menggambarkan kesiapan siswa dalam memakai metode pembelajaran kurikulum baru cukup baik.
2. Faktor Pendukung dan Penghambat Pengembangan Kurikulum 2013 Pada Pembelajaran Berbasis Online.

a. Faktor Pendukung

Faktor pendukung implementasi kurikulum 2013 adalah cukup tersedianya sarana dan prasarana dalam mendukung proses pembelajaran serta aktifitas siswa itu sendiri juga menjadi faktor pendukung bila mana kegiatan tersebut dikemas dengan tepat sesuai dengan tujuan kurikulum dan juga memprioritaskan pembentukan karakter siswa.

b. Faktor Penghambat

Banyak faktor yang sering menjadi penghambat dalam pengembangan serta pengimplementasian kurikulum 2013 yang menarik perhatian dari berbagai pihak atau pelaku pendidikan seperti halnya kurang tersedia fasilitas sekolah, tenaga pengajar yang minim pengetahuan, dan lokasi pendidikan atau sekolah yang berada pada tempat terpencil.

B. Saran

1. Kepada segenap jajaran dewan guru dan pengelola SMK Muhammadiyah 1 Pubian penulis memberi sedikit saran agar lebih meningkatkan upaya dalam Mengembangkan Pembelajaran Berbasis Online. Hal ini berkaitan dengan pembentukan pengetahuan, sikap dan nilai, hingga karakter siswa yang dapat dibentuk selama proses pembelajaran berlangsung. Dengan berubahnya sistem kurikulum, maka pola ajar juga seharusnya lebih berpihak pada siswa dalam meningkatkan kreatifitas dan prestasi yang akan mereka peroleh.
2. Kepada Pihak SMK Muhammadiyah 1 Pubian agar lebih melengkapi dan menambah fasilitas ata sarana dan pra sarana di sekolah, khususnya untuk bagian jaringan internet dan peralatan multi media.

Kepada Guru PAI SMK Muhammadiyah 1 Pubian Sebelum Melakukan Pengembangan Kurikulum sebaiknya perlu memahami perbedaan kondisi antara daerah perkotaan dan daerah pedesaan, atau tempat yang telah mengalami kemajuan teknologi dan tempat yang tertinggal.